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Aos cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze, às nove horas e trinta minutos, realizou-1 
se a Trecentésima Primeira Reunião Ordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, no Auditório 2 
da Secretaria de Estado de Saúde do DF, com a presença do Presidente Rafael de Aguiar Barbosa, 3 
Secretária Executiva do CSDF Ivanda Martins Cardoso e dos Conselheiros Titulares , segmento 4 
gestor:  Fernanda Nogueira, Fátima Lúcia Rôla, Maria Natividade Gomes da S. T. Santana. 5 
Conselheiros Titulares , segmento trabalhador:  João Cardoso da Silva, Lucilene Úrsula Loriato 6 
Morelo, Antonio Agamenon Torres Viana, Paulo Pires, Sérgio Ramos de Freitas, Helvécio Ferreira da 7 
Silva, Tiago Sousa Neiva. Conselheiros Titulares , segmento usuário:  Célia Maria Nunes, Yara Dias 8 
da Silva, Gracielly Alves Delgado, Alexandre Lopes Araujo, Antonio Lisboa Gonçalves, Raimundo 9 
Nonato Lima. Conselheiros Suplentes , segmento gestor: Elias Fernando Miziara, Roselle Bugarin 10 
Steenhouwer. Conselheiros Suplentes , segmento trabalhador: Edi Sinedino Oliveira Sousa, 11 
Andreza Monforte Miranda. Conselheiros Suplentes , segmento usuário:  Luis Carlos Macedo 12 
Fonseca. O Conselheiro José Bonifácio Carreira Alvim, por meio de mensagem eletrônica, justificou 13 
sua ausência devido a uma reunião no Ministério da Saúde. Verificada existência de quorum a 14 
Secretária Executiva iniciou os trabalhos com a apresentação dos informes. ITEM 01 - APROVAÇÃO 15 
DA PAUTA DA 301ª RO . Conselheiro Helvécio sugeriu pautar para a próxima Reunião do CSDF a 16 
discussão sobre Saúde do Trabalhador com foco no Decreto 7508. Conselheira Roselle Bugarin 17 
Steenhouwer solicitou inclusão de pauta para aprovação da destinação de 10 (dez) leitos, no HMIB, 18 
para a UTI materna. Conselheiro Elias Fernando Miziara solicitou inclusão de pauta referente a 19 
proposta de credenciamento serviços suplementares para a execução de exames de urgência de 20 
ressonância magnética. Conselheiro Tiago Sousa Neiva solicitou inclusão de pauta referente ao convite 21 
recebido pelo CSDF, oriundo da Sociedade Brasileira de Medicina de Família e Comunidade, para a 22 
aprovação de sua participação, como palestrante, sobre o tema Controle Social e Atenção Primária à 23 
Saúde, representando o CSDF, a ser realizado no período de 30 de maio a 02 de junho de 2013. 24 
Aprovado por todos. APROVAÇÃO DA ATA 300ª RO . Adiada para a próxima Reunião Ordinária, em 25 
12 de março de 2013. ITEM 02- INFORMES – O Presidente Rafael de Aguiar Barbosa  iniciou 26 
discorrendo a respeito das dificuldades existentes na área de saúde, destacando que a imprensa está 27 
mostrando somente o lado negativo dos acontecimentos. Falou sobre o planejamento para o ano de 28 
2013, enumerando várias ações positivas tomadas pela SES. Citou a questão do entorno, onde as 29 
unidades de saúde não estão funcionando adequadamente, exceto Planaltina de Goiás, e que realizou 30 
uma reunião com todos os prefeitos do entorno e secretários municipais e que no prazo de dois a três 31 
meses espera-se que poderá ser observada uma resposta a em relação à atenção primária à saúde. 32 
Destacou que houve a adesão do Distrito Federal ao PROVAB, programa do Ministério da Saúde de 33 
valorização da atenção básica. Destacou, ainda, a orientação do Governador do Distrito Federal 34 
Agnelo Queiroz para que a SES forme a Comissão que irá realizar os estudos para a criação da 35 
Universidade do SUS. A Secretária do CSDF, Ivanda Martins Cardoso,  informou que o processo de 36 
locação da nova sede do CSDF já foi assinado e que o mesmo encontra-se em fase de organização e 37 
adequação das salas (informatização, mobiliário, layout); Informou o recebimento do Memorando nº 38 
001/2013-FSDF-DIEX, de 04 de janeiro de 2013, encaminhando a execução orçamentária e financeira 39 
com posição até 31 de dezembro de 2012, e que o documento está á disposição dos Conselheiros de 40 
saúde no CSDF; Informou o recebimento do Memorando nº 002/2013/CEREST/DF/SVS/SES, de 18 de 41 
janeiro de 2013, do Centro de Referência em Saúde do Trabalhador, que leva ao conhecimento do 42 
CSDF o Relatório de Auditoria nº 9164, do MS/SGEP/Departamento Nacional de Auditoria do SUS, que 43 
faz constatações especificadas no referido documento, de interesse do CSDF, além de solicitar ao 44 
CSDF a recomposição de novos membros da CIST, com a edição da respectiva portaria, em caráter de 45 
urgência; Informou que foi alterada a data da 2ª Reunião do Fórum Nacional de Educação Permanente 46 
para o Controle Social, prevista para o dia 20 de fevereiro de 2013 (Ofício Circular 011, de 17 de 47 
janeiro de 2013). A nova data será 26 de fevereiro de 2013. Foi repassado e-mail para os Conselheiros 48 
Tiago e Gislene, que são os membros dôo Fórum e representam o DF; Informou o recebimento, pelo 49 
CSDF, do convite para participação no 12º Congresso Brasileiro de Medicina de Família e Comunidade 50 
do Conselheiro Tiago, na data de 30 de maio de 2013 a 02 de junho de 2013, sendo então aprovada 51 
pelo Plenário a sua participação no referido evento; Informou a substituição do Conselheiro Helvécio 52 
Ferreira da Silva como membro da Mesa Diretora do CSDF na condição de trabalhador pelo motivo de 53 
sua nomeação como Assessor, sendo a sua vaga de Conselheiro Trabalhador ocupada pelo Sr. Abílio, 54 
o que foi aprovado pelo Plenário. O Conselheiro Antonio Lisboa Gonçalves  informou que, como 55 
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havia sido acordado há seis meses, na eleição da Mesa Diretora, a sua permanência na Mesa Diretora 56 
seria de seis meses e o Conselheiro Raimundo Nonato Lima permaneceria pelos seis meses restantes, 57 
e que estava deixando o cargo naquela ocasião, para ocupação pelo Conselheiro Raimundo Nonato 58 
Lima. Efetuou questionamento a respeito da aplicação dos recursos destinados ao programa de AIDS, 59 
já que são verbas carimbadas. Disse que houve uma surpresa no início do ano, pois os recursos do 60 
programa da AIDS foram alterados na sua destinação. Argüiu os gestores da saúde quanto à aplicação 61 
das verbas do programa, visto que deverão ser executados os recursos até o fim de 2013. O 62 
Presidente Rafael de Aguiar Barbosa  afirmou que desconhece qualquer utilização de recursos de 63 
contas carimbadas para outras ações da saúde e que solicitaria ao Dr. Menezes o seu comparecimento 64 
à reunião para os devidos esclarecimentos. A Conselheira Fátima Lúcia Rôla  solicitou ao Secretário 65 
de Saúde e ao CSDF para que na próxima reunião do Conselho de Saúde fosse apresentado aos 66 
conselheiros, além da sua inclusão na pauta da próxima reunião, o número de atendimentos realizados 67 
pela “carreta”, pois em fevereiro de 2013 completar-se-á um ano em atividade no DF. Informou que 68 
esteve em uma reunião na semana anterior na Estrutural com as lideranças, representando a SES. 69 
Relatou que há uma cobrança dos moradores da Estrutural relativa à mudança de casa das equipes de 70 
saúde da família e a questão da UPA e da Clínica da Família. Foi marcada uma reunião para o dia 06 71 
de fevereiro de 2013, às 19h00, com todos os prefeitos, lideranças comunitárias e Igrejas, solicitando a 72 
presença de um conselheiro do CSDF a essa reunião para explicar o objetivo do Conselho de Saúde, 73 
tanto o do DF quanto os Regionais para que eles tenham conhecimento e resolvam a questão da 74 
Estrutural com relação ao Conselho de Saúde. Informou que no dia anterior houve a mudança de uma 75 
casa, devido a problemas na atual, e os líderes entraram em contato via telefone e agradeceram ao 76 
Secretário de Saúde. O Conselheiro Tiago Sousa Neiva  informou sobre o Seminário Internacional de 77 
Inovações da Atenção Primária, a ser realizado no Rio de Janeiro, em um e dois de março, solicitando 78 
a presença de um grupo da SAPS no evento. Manifestou preocupação com a qualificação médica no 79 
DF. Destacou o avanço notável observado no provimento de vagas de UTI no DF. Ressaltou, 80 
entretanto, a necessidade extrema de suporte para hemodiálise. Elogiou a centena de servidores 81 
convocados no final do ano passado e início deste, que irão melhorar a assistência no DF. Questionou 82 
o Secretário de Saúde, referente ao PSF-UPA, sobre a união dos serviços de atenção primária e pronto 83 
atendimento em um único local. Destacou a importância do prontuário eletrônico, afirmando que o que 84 
se tem hoje na SES é vergonhoso, um dos piores do mundo, e perguntou ao Secretário de Saúde se 85 
existe alguma previsão de fazer uma nova licitação ou um novo processo para se melhorar o prontuário 86 
eletrônico no DF. Informou, por último, que está tentando acelerar o processo para implantação do 87 
curso de capacitação de conselheiros, e que nesta sexta-feira ocorrerá uma reunião com a FEPECS e 88 
a UnB e o grupo do CSDF participante. A Conselheira Yara Dias da Silva  citou a dificuldade que os 89 
conselheiros usuários têm para acesso aos hospitais, quando em visita, devido ao fato de não 90 
possuírem o crachá de identificação. Questionou a participação dos usuários na Comissão, com 91 
referência à Educação Permanente. O Conselheiro Tiago Sousa Neiva informou que continua aberta a 92 
inscrição para participação na Comissão. O Conselheiro João Cardoso da Silva  comentou estão 93 
sendo recebidas bastantes reclamações sobre desvio de função no Hospital Regional do Gama, onde 94 
os técnicos de enfermagem estão sendo escalados de maneira forçada a fazer cadastro, ou seja, as 95 
atribuições do ACS. Informou que esteve no local e comprovou o fato, e fez uma reunião no dia 31 de 96 
janeiro e ficou decidido que será encaminhado um documento ao Secretário de Saúde e para gestores 97 
do referido hospital, Dra. Ilma, para saber por que está acontecendo o fato considerando que ela falou, 98 
através do telefone, há atribuições comuns a todos, mas, ao mesmo tempo, respeitando-se a 99 
especificidade de cada profissional, o médico, o enfermeiro, o técnico de enfermagem e o ACS. E lá 100 
estão sendo forçados a isso, ou vai fazer o cadastro da enfermagem, inclusive os enfermeiros e 101 
enfermeiras, sob pena de serem deslocados para o hospital, ou seja, quem não quer fazer vai para o 102 
hospital, não fica lá na área de enfermagem, e que isso está sendo entendido como um desvio de 103 
função. Comentou a respeito do concurso para Técnico de Enfermagem ocorrido no último domingo, 104 
que, segundo reclamações de mais de cem pessoas ligadas ao sindicato, comprovado por dois 105 
diretores que foram ao local, houve uma quebra do sigilo, e que em decorrência entrou no Ministério 106 
Público solicitando a apuração dos fatos e que caso haja comprovação dessas denúncias essa etapa 107 
do concurso seja anulada. Questionou o Secretário de Saúde a respeito das providências que estão 108 
sendo adotadas internamente pela SES com relação ao Técnico de Enfermagem que cometeu aquele 109 
erro de maneira forçada. Na nossa visão, continuou, não foi um erro, pois se ele constatou que a dose 110 
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era excessiva, falou para a responsável, a médica, e ela disse “pode aplicar porque é assim mesmo”, 111 
isso significa que ele foi convencido de que estava correto, portanto não cometeu erro. Mas a grande 112 
imprensa está afirmando que foi um erro, pois o óbito veio em função da aplicação do medicamento. 113 
Afirmou que apesar da imprensa apontar, em caráter nacional, que o Técnico de Enfermagem cometeu 114 
um erro, mas que na sua visão não foi erro, ele fez determinado pelo responsável pela avaliação, 115 
diagnóstico e tratamento, que é o médico. Comunicou a Conselheira Fátima Rôla o recebimento de 116 
algumas críticas referentes ao atendimento efetuado pela Secretaria da Mulher, principalmente na 117 
parte radiológica, que não está tendo o retorno, ou seja, a análise do médico radiologista, etc., para 118 
que se tenha o retorno do resultado dos exames, e perguntou se têm fundamento tais críticas. O 119 
Presidente Rafael de Aguiar Barbosa  esclareceu que o Conselheiro João Cardoso da Silva tem que 120 
ir lá para ver, que quem quiser conhecer a “Carreta”, um serviço público, que é um serviço terceirizado, 121 
que a pessoa já sai de lá com um laudo. O Conselheiro Raimundo Nonato Lima  direcionou o informe 122 
ao Secretário de Saúde, na questão da Unidade Mista, unidade mais antiga do Distrito Federal, de 123 
1959, que já existe um projeto de reforma, e que gostaria de saber quando será feita essa reforma e de 124 
que forma será feita. Manifestou a preocupação de que o paciente não seja atendido no hospital 125 
durante a reforma, mas sim em outro local. Citou que estava de posse do processo referente a Lei nº 126 
3342, que solicitou na reunião passada a inclusão de pauta, e que não foi incluído. Solicitou a inclusão 127 
de pauta para a próxima reunião, com exposição da matéria efetuada pelo coordenador de epilepsia, a 128 
ser convidado pela Mesa Diretora, para explicar como está implantado esse serviço na rede de saúde. 129 
A enfermeira Fátima Lemes, presidente do Sindicato dos Enfermeir os  informou que o Sindicato dos 130 
Enfermeiros está em um movimento reivindicatório desde 2011, que é a incorporação da GAE. Disse 131 
que parte da GAE foi incorporada em 2011 e o restante para 2012. Em 2012 houveram várias rodadas 132 
de negociação, e foi prometido que sairia o restante da incorporação da GAE para setembro de 2012. 133 
Em setembro de 2012 o prazo foi prorrogado para dezembro e até o presente momento a GAE não 134 
saiu, e enquanto isso se passou 2012 sem aumento salarial nenhum, sem reposição salarial nenhuma. 135 
Afirmou que acha injusto, pois ocorreram reajustes de combustível, da cesta básica, de todos os tipos, 136 
inclusive o salário mínimo. Solicitou o apoio do CSDF à reivindicação apresentada. O Presidente 137 
Rafael de Aguiar Barbosa  manifestou que a sua posição é de que é justa a reivindicação, mas que 138 
depende da área econômica o seu atendimento. Disse ainda que, do ponto de vista do CSDF, também 139 
não há problema quanto à reivindicação. Foi colocada em votação uma moção de apoio ao movimento 140 
do Sindicato dos Enfermeiros. Foi aprovado. Esclareceu que, a respeito da Unidade Básica, está sendo 141 
negociado o local para a construção. Respondeu quanto ao prontuário eletrônico, que recebeu uma 142 
rede cerca de 30% informatizada e hoje tem cerca de 80% de informatização, faltando duas unidades 143 
apenas, o Hospital de Taguatinga e o Hospital de Planaltina. Há uma constante cobrança por parte da 144 
SES relativa à atuação da empresa responsável pelo prontuário eletrônico, sempre buscando a 145 
eficiência. Há diminuição gradativa da dependência da empresa. Comentou que o ponto eletrônico já 146 
está implantado na Sede, no Hospital de Base, no Hospital Regional da Asa Norte, e está indo para o 147 
HMIB. Manifestou preocupação com a questão da dengue, que a população deve se engajar no 148 
combate, que há uma epidemia de dengue no Mato Grosso, em Goiânia, no entorno, e que a SES está 149 
trabalhando na questão. Informou que a região que preocupa é a Ceilândia, na região mais fronteiriça 150 
com águas Lindas, e que já tem uma reunião com a vigilância sanitária de Goiás para tratar da questão 151 
do entorno. Relatou que foram feitos vários mutirões, autorizadas horas extras dos agentes de saúde, 152 
no intuito de reforço às equipes de combate à dengue. Respondeu ao Conselheiro João Cardoso, 153 
referente ao Técnico de Enfermagem do Gama, que irá ao Gama na sexta-feira para verificar o 154 
possível desvio de função. Afirmou que, referente ao concurso, está sendo cobrada a responsabilidade 155 
na organização pela empresa. Esclareceu, quanto ao Técnico do HMIB, que em nenhum momento deu 156 
entrevista se referindo à conduta da médica e do técnico em enfermagem. Disse que existe um trâmite 157 
burocrático, que é aberto um processo de sindicância, que pode ou não culminar em um processo 158 
administrativo, com ampla defesa. Disse que o que está publicado nos meios de imprensa refere-se a 159 
declarações do Presidente do Conselho de Enfermagem, e que em momento nenhum a SES afirmou 160 
que o Técnico errou ou não. Respondeu, relativo à reforma da Unidade Mista, que se reuniu com o 161 
segmento no ano passado, com a Dra. Roselle, Coordenadora de Saúde, conformando a questão da 162 
utilização dos recursos, e que a reforma está dentro das prioridades para o ano de 2013, e que não irá 163 
se misturar obras com atendimento. Informou que existem unidades no plano que podem receber os 164 
pacientes enquanto ocorre a reforma na Unidade Mista. Ainda respondendo ao Conselheiro Raimundo 165 
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Nonato, sobre a Epilepsia, que se reuniu no final do ano passado com a Deputada Arlete, com o 166 
Deputado Wasny de Roure, e que existia um programa de epilepsia em que eram feitas as cirurgias 167 
nos hospitais conveniados, mas o Hospital Santa Luzia declinou da continuidade do tratamento, não 168 
quis mais atender o SUS e o programa parou em razão disso, fato ocorrido em gestão anterior. 169 
Acrescentou que está sendo elaborado um novo projeto para atendimento ao programa no Hospital de 170 
Base. Informou, ainda, que foi criado e está sendo implantado na rede pública de saúde um serviço 171 
especializado para atendimento ao idoso com fratura de colo de fêmur e bacia, no Hospital do Paranoá. 172 
O Convidado Menezes  ratificou o posicionamento do Presidente Rafael a respeito da aplicação dos 173 
recursos para tratamento da AIDS, que é um programa extremamente controlado, que existe uma 174 
conta específica para o mesmo, e não há em nenhuma hipótese desvio de aplicação. Disse que há o 175 
acompanhamento do Tribunal de Contas da União com referência à aplicação dos recursos. Disse, 176 
ainda, que está sendo aguardada a demanda da AIDS para aplicação dos recursos. O Conselheiro 177 
Antonio Lisboa Gonçalves  comentou que obteve informações que a dotação financeira da Secretaria 178 
de Vigilância em Saúde é de 28 milhões, e que somente 13 milhões estão disponíveis para todo o 179 
gasto da SVS, e o restante só estará disponível a partir de julho, inclusive o recurso a ser gasto com a 180 
AIDS. Afirmou que está na condição de parceiro da Saúde do DF, buscando o entendimento comum. O 181 
Presidente Rafael de Aguiar Barbosa lamentou que as pessoas que discordam da aplicação dos 182 
recursos não apresentem projetos para melhoria dos processos. O Conselheiro Antonio Agamenon 183 
Torres Viana  solicitou esclarecimentos sobre quem é o responsável pela elaboração dos projetos para 184 
haver uma cobrança maior. O Presidente Rafael de Aguiar Barbosa  respondeu que é a SES, e que 185 
está sendo readequado o funcionamento da SVS com vistas à melhoria da gestão. Foi aprovado, por 186 
unanimidade, a UTI materna do HMIB. Esclareceu que, com referência à ressonância magnética, 187 
colocada pelo Conselheiro Miziara, questão essa que precisa ser aprovada, existe um único aparelho 188 
na rede, que foi feito o conserto decorrente do acidente com a enceradeira, e que está em processo de 189 
compra de três novos aparelhos. No entanto ressaltou a necessidade de aprovação pelo CSDF do 190 
convênio para utilização temporária da rede privada na realização de exames de ressonância 191 
magnética. O Conselheiro Elias Fernando Miziara  esclareceu que há progressos na área de 192 
atendimento dos programas de AIDS, enumerando vários processos em andamento na SES. Informou 193 
que foi apresentado, na reunião de 30 de outubro de 2012, do CSDF, matéria constante da Resolução 194 
nº 406 - ad referendum - editada e aguardando a aprovação do Pleno do CSDF para publicação. 195 
Aprovado por unanimidade. O Presidente Rafael de Aguiar Barbosa  solicitou a retirada de pauta do 196 
Processo da Fepecs por vício de encaminhamento. Aprovada a retirada. A Secretária Ivanda Martins 197 
Cardoso  colocou em votação a definição dos representantes do CSDF para participação na reunião no 198 
Centro Comunitário da Estrutural, às 19h00, no dia 06 de fevereiro de 2013. Foram indicados os 199 
Conselheiros Alexandre Lopes Araujo, Luís Carlos Macedo Fonseca e Fátima Lúcia Rola. O 200 
Conselheiro Raimundo Nonato Lima  discordou do atendimento dispensado ao programa de AIDS. 201 
Disse que é necessário rever a questão com muito cuidado. A Conselheira Gracielly Alves Delgado , 202 
representando a Federação das Mulheres , propôs uma campanha envolvendo os Conselhos 203 
Regionais para a publicização das ações da Saúde, planejando uma estratégia para alcance e 204 
divulgação aos usuários do SUS. O Conselheiro João Cardoso da Silva  comunicou que foi chamado 205 
no Lar São Francisco de Assis, que cuida de idosos, por uma reclamação trabalhista. Quando lá 206 
chegou, foi tratado muito bem e o Diretor, José dos Santos, esclareceu os fatos e percebeu que a 207 
realidade ali encontrada era um pouco diferente daquela que havia sido comentada quando o 208 
chamaram ao local. Disse, ainda, que está realizando um convênio com a Secretaria do Idoso do DF e 209 
com a SES para cuidar de aproximadamente 70 velhinhos e que lá na ocasião não existia médico 210 
assistente. Questionou se é procedente a informação prestada pelo Diretor e, caso positivo, 211 
parabenizava a SES. O Presidente Rafael de Aguiar Barbosa  confirmou a parceria citada pelo 212 
Conselheiro João Cardoso da Silva, acrescentando que não é somente essa entidade, mas que 213 
existem outras que serão parceiras nesse projeto. Comentou, ainda, em moção de apoio, a colocação 214 
feita pela Conselheira Gracielly Alves Delgado a respeito da necessidade de publicizar e esclarecer o 215 
usuário com relação às melhorias na Saúde. ITEM 03- APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO – Não 216 
houve. ITEM 4 - DISTRIBUIÇÃO - 1. Processo nº 064.000.015/ 2013 - Projeto: ”Docente-217 
pesquisador: um novo elemento para a qualificação d o PPCS do SUS.” - Fepecs - SES/DF foi 218 
retirado de pauta por solicitação do Presidente Rafael de Aguiar Barbosa, por vício de 219 
encaminhamento. Aprovado. 2. Processo nº 063.000538/2012 - Plano Diretor de R egionalização do 220 



 
5 

Sangue do Distrito Federal - FHB - SES/DF  foi distribuído para Conselheiro Alexandre Lopes Araujo. 221 
A Conselheira Fernanda Nogueira se ofereceu para contribuir na análise do Processo. Não havendo 222 
mais nada a ser discutido, encerrada a reunião às onze horas e cinqüenta minutos. Para constar, eu, 223 
Ítalo de Araujo Verlangieri, secretário ad-hoc, lavrei a presente ata para posterior apreciação e 224 
assinatura dos Conselheiros. Brasília. 05 de fevereiro de 2013. 225 
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YARA DIAS SILVA 
Conselheira titular 

 
 

GRACIELLY ALVES DELGADO 
Conselheira titular 

 
 

ALEXANDRE LOPES ARAUJO 
Conselheiro titular 

 
 

ANTONIO LISBOA GONÇALVES 
Conselheiro titular 

 
 

RAIMUNDO NONATO LIMA 
Conselheiro titular 

 
 

ITALO DE ARAUJO VERLANGIERI 
Secretário ad-hoc 

 
 
 
 
 
 
 


